



学校だより

練馬区立光が丘第一中学校
平成 27 年 11 月 2 日発行

<http://www.hikarigaoka1-j.nerima-tky.ed.jp/>

みんなの力を合わせた文化発表会

校長 境 田 聡

先日の文化発表会は、多くの保護者のみなさまや光が丘四季の香小学校の6年生におこしいただきまして、例年にもましてたいへん盛り上がりました。合唱コンクールでは、1・2年生もよく頑張りましたが、さすが3年生、みごとな歌声を響かせてくれました。その他にも、海外派遣報告、吹奏楽部のファイナル演奏も大喝采を得ることができました。本校の伝統が、さらに一つ積み重ねられたと感じました。

合唱コンクールは、夏休み前から準備が始まり10月に入ると、連日音楽の時間を中心に合唱の練習が全校で行われました。校舎内では、歌声が日増しに大きくなっていきました。各クラス・学年ともいかに自分たちの歌声を聴いてくれる人たちの心に届けるか、その挑戦が繰り返されました。

そして当日、いよいよ合唱コンクールが1年2組からスタートすると、会場の空気が変わりました。1年2組の歌声に、「1年生?」という予想を上回る驚きの声が含まれたざわめきを感じました。2・3年生の席からは、「やばい!」(1年生のスタートからこの歌声を聞いたら、自分たちの歌声がかすんでしまう)という声も聞かれました。そして、その歌声は1年2組だけでなく、3組、1組と続きました。

2年生の番になっても、その歌声はますます会場に響き渡り、バランスのよいハーモニーとなって聞き手の心に伝わりました。やはり2年生と思わせる、落ち着いた歌声でした。3年生の番になると、1・2年生の何倍ものうねりが会場を包み込みました。1・2年生の例年にないすばらしい歌声を聞いた後でも、新たな感動を呼び起こす3年生の歌声でした。保護者の方々に記入していただいたアンケートにも、「さすが3年生!」「合唱コンクールを甘く見ていました。こんなにすばらしいとは・・・。」等、感動の言葉をいただきました。

特別審査委員の音楽家 増原 英也 先生からは、「一生懸命に気持ちを伝えようとする歌声に感動しました。」とお褒めの言葉をいただき、さらに発声については横隔膜を使うことが大切であることを教えていただき、「サンタルチア」をご披露いただきました。会場にいた全員が、聞き惚れてしまいました。



11月の主な予定



4日	(水)	研修会(午前授業)
5日	(木)	専門委員会
9日	(月)	生徒朝礼 進路面談(3年始)
14日	(土)	土曜授業 進路面談(3年終)
18日	(水)	中間考査
19日	(木)	中間考査 クリーン運動(1年)
20日	(金)	中間考査(3年のみ)校外学習(2年)
		PTA試食会
25日	(水)	小中一貫教育研修会
26日	(木)	校外学習(1年)
28日	(土)	中P連 駅伝大会

光一中生の活躍

読書感想文

野球部 第2位

多摩武蔵杯野球大会ブロック予選

おめでとうございます

10月の行事から



生徒会役員選挙 10月2日(金)

任期1年間の生徒会役員選挙・立ち会い演説会が行われました。「よりよい学校作り」をめざし演説会をおこないました。自分たちの学校をどういう学校にしたいのかこれからも考え、実行して欲しいと思います。



介護・福祉体験 10月2日(金)

2年生の総合的な学習の1つとして介護・福祉体験を行いました。1つは車いす体験です。段差の乗り越え方や坂道の上りと下りの体験。2つ目は高齢者疑似体験です。半身麻痺で白内障、視野狭窄のある高齢者を体験しました。高齢者の理解や車いすに乗ることの怖さを体験しました。また、声かけや工夫で安心させる事を学びました。



防災学習教室(1年生) 10月10日(土)

今年度も防災学習センターの皆様の協力で防災学習教室を実施することができました。消火器訓練や煙体験、起震車による地震体験、展示室見学と防災講話そして非常食試食と多くの体験をさせていただきました。一番大事な命を守る訓練であると共に近所の高齢者や体の弱い方の手助けができる中学生になって欲しいと思います。



小中一貫交流あいさつ運動 10月27日(火)~29日(木)

今年度2回目の小中で合同のあいさつ運動を行いました。本校の生徒会役員が代表で四季の香小学校であいさつ運動をしました。いつか小学生が光一中で同じようにあいさつ運動に参加してくれる事を願っています。あいさつができる生徒の育成を目指します。



文化発表会 10月30日(金)

「百歌繚乱~歌に想いをのせて~」をテーマに文化発表会が行われました。合唱コンクールではどのクラスも金賞めざして放課後や朝練習に取り組みました。当日はまさに「百歌騒乱」のようでした。3年生の合唱には光が丘四季の香小学校の児童も聴きに来てくれました。そのほかにも多くの写真を使った海外派遣の発表会、午後からは吹奏楽部のパフォーマンス豊かな演奏も発表されました。学校全体が一つになった文化発表会でした。

